

WEISSEN

WT 27.01.2024

Hausmusik im Gemeindehaus

WEISSENBURG - Bei der „Gemeinde-HausMusik“ sind am Sonntag, 28. Januar 2024, um 17 Uhr im Gemeindehaus St. Andreas wieder ein ganzes Dutzend Musizierende aller Generationen mit einem abwechslungsreichen Programm zu erleben.

Das Spektrum umfasst neben dem Klavier (zweihändig und vierhändig) und Gesang die Streichinstrumente Violine und Violoncello, die Blasinstrumente Querflöte und Klarinette und das Zupfinstrument Gitarre. Die stilistische Reise beginnt um 1600 in England, führt über Beethoven, Schumann und Brahms bis zu Filmmusik und zu einer Eigenkomposition der Pianistin Tetyana Hoch.

„Mit diesem bewährten Veranstaltungs-Format startet die evangelische Kirchenmusik bei freiem Eintritt in ihr Konzertjahr 2024, für das ab sofort überall in der Weißenburger Kulturszene die Jahreskalender ausliegen“, teilt Kirchenmusikdirektor (KMD) Michael Haag mit. wt